

Administration

Le président-directeur général de Shell Gabon reçu par le gouverneur Martin Boguikouma

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

EN fonction depuis janvier 2016, le nouveau président-directeur général (P-DG) de Shell Gabon, Osa Igiehon, a rendu dernièrement une visite de courtoisie au gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma. Au cours de cette rencontre, Osa Igiehon a fait le point des activités pétrolières de la société Shell Gabon et exprimé sa volonté de poursuivre et maintenir, avec

le gouvernement et l'administration publique, les bonnes relations basées sur trois socles : la coopération, la confiance et le respect. Le président-directeur général de Shell Gabon a pu présenter au chef de l'administration marigovéenne les principaux investissements sur terre et en mer profonde, et les initiatives de réduction des coûts qui contribuent à l'amélioration des performances de l'entreprise, notamment sa production et ses résultats financiers. Au titre des projets, le PDG de Shell Gabon a cité la mise en service, depuis



Photo : JPA

Le PDG de Shell-Gabon, Osa Igiehon (à gauche) s'entretenant avec le gouverneur Martin Boguikouma.

le mois de mars 2016, de la nouvelle ligne d'exportation du pétrole du Terminal de Gamba, qui va sécuriser les exportations de pétrole brut du Gabon, et la fin des opérations de forage en mer profonde.

Sur le plan social, le P-D-G a fait, entre autres, le point du projet de la route "Loubomo-Mougagara", qui servira à désenclaver la ville de Gamba, en la reliant au réseau routier national. Les bénéfices de ladite route sont déjà perceptibles sur le terrain, avec la baisse des prix des produits de consommation courante dans la ville de Gamba. Par ailleurs, M. Igiehon a fait part des investissements importants de Shell, en dépit du contexte économique difficile du secteur pétrolier, marqué par une baisse brutale du prix du baril de pétrole.

Shell Gabon demeure dans ce sens, à n'en point douter, l'un des rares opérateurs pétroliers qui continuent de forer présentement au Gabon. Par la suite, Osa Igiehon a rassuré le gouverneur quant à la mobilisation de Shell Gabon et de son personnel de continuer à travailler dans l'optique de la mise en œuvre des changements nécessaires, afin de retrouver sa compétitivité. Une façon de solliciter le soutien sans faille du gouverneur Boguikouma, dans la mise en œuvre justement desdits changements, dont la nature n'a pas été précisée.

Vie des syndicats/Election des délégués du personnel de la SMP Le triomphe des listes du SAP

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le collège du personnel d'encadrement a obtenu 55% contre 45% pour la CDSA, celui de l'exécution, avec 100% des suffrages exprimés, a réalisé un véritable raz-de-marée. La satisfaction du secrétaire général exécutif du Syndicat autonome des pétroliers, Patrick Yenou, était à ce point justifiée.



Photo : Julie Nguimbi

Patrick Yenou (D) secrétaire général exécutif du SAP peut être satisfait: son syndicat vient d'engranger une nouvelle victoire...

LE scrutin a nécessité plusieurs semaines de préparation pour le rendre crédible et transparent. Un objectif atteint, au regard de la fluidité des opérations électorales aussi bien sur site qu'à la base de la Société de maintenance pétrolière Gabon (SMP). Et les résultats, qui en ont découlé, ont été acceptés par tous. Deux syndicats, à savoir le SAP et le CDSA, étaient en course. Le premier, représenté par son secrétaire exécutif Patrick Yenou, le second par le secrétaire

administratif permanent, Elvie Maguella. Le tout sous les yeux vigilants de Pierre Studer, directeur de l'entreprise, et son directeur des ressources humaines, Mauricette Edou Minko. Il s'agissait d'élire les délégués des personnels d'encadrement et d'exécution. Le vote, à bulletin secret, s'est déroulé simultanément sur site et à la base de SMP, dans un climat empreint de sérénité. A l'arrivée, le SAP, qui a, il faut le dire, le vent en poupe, a battu à la régulière son ad-

versaire. En récoltant 55% des suffrages exprimés pour le collège d'encadrement, contre 45% pour son adversaire. Avec 100% des suffrages exprimés chez le personnel d'exécution, il a réalisé un véritable raz-de-marée. Gerson Lee Moukétou (titulaire) et Jules César Mbika (suppléant) ont été élus à la tête du collège d'encadrement, tandis que Philippe Eleweyanye (titulaire 1), Renaud Obame Ovono (suppléant 1), Romaric Mpendaga (titulaire 2), Franck Kai (suppléant



Photo : Julie Nguimbi

...au terme d'un scrutin transparent sur site et à la base.

2) sont à la tête du collège d'exécution. Quoique ayant le triomphe modeste, Patrick Yenou n'était pas moins satisfait de ce résultat, fruit d'un travail de terrain rondement mené avec sagesse et doigté. Pour lui, les délégués syndicaux ne sont pas des directeurs-bis, mais une courroie de transmission entre la direction générale et leurs collègues. Le SAP, selon son premier responsable, se présente comme une force de propositions et entend jouer pleinement son rôle en as-

surant, conformément à la loi, la défense collective et individuelle des intérêts de ses adhérents, en utilisant

comme arme principale la négociation. Le syndicat, qui aspire à devenir une centrale syndicale regroupant des micro-syndicats de chaque secteur d'activité et asseoir la stratégie de négociation, a déjà ses délégués à Tinworth Gabon SA, Weatherford, Sino Gabon Oil & Gas Limited. Et Patrick Yenou et les siens n'attendent pas s'arrêter en si bon chemin. L'élection des délégués du personnel, en rappel, obéit aux dispositions de l'arrêté 000147/MTEFP/SG/DGT MOE/DTR du 26 avril 2001 réglementant cette activité.

Anniversaire



Joyeux anniversaire chéri, que cette année de plus t'apporte bonheur, santé et prospérité. Que le Seigneur te comble de ses bienfaits. Avec mon amour!

Vie des partis/ UPG

La tendance Ben Moubamba en opération de charme sur le terrain

SYM
Port-Gentil/Gabon

L'UNION du peuple gabonais (UPG-Tendance Bruno Ben Moubamba) a poursuivi son opération de charme sur le terrain dernièrement, dans le quatrième arrondissement au lieu-dit «Petit-Village». Une descente qui a été mise à profit par Jean Aimé Mouketou, le secrétaire com-

munal, pour installer deux cellules : celle des Sages présidée par Michel Ngoma, et celle des jeunes conduite par Mabouéla Joly Gerold. C'est donc au nom des deux entités que le président de la cellule des Sages a invité l'assistance à se mobiliser autour de l'opposition pour pousser, selon ses termes, le pouvoir dehors. Toutefois, Michel Ngoma a interpellé les opposants gabonais à parler

le même langage et d'éviter de mettre les populations dans l'abîme, si tant est qu'ils visent tous le même objectif, qui est de « libérer le Gabon des imposteurs ». Lors de son intervention, le secrétaire communal est revenu sur l'historique du parti et son cortège de scissions, avant d'être très critique contre le pouvoir en place, qu'il a qualifié de bande de pilliers. « Restez mobilisés et vigilants. Vous aurez, dans les

prochains jours, beaucoup de griots. Ils vous promettent monts et merveilles. Prenez leur argent, mais ne suivez pas leurs discours », a martelé Mouketou qui, cette fois-ci, ne s'est pas exprimé sur la candidature de son champion, mais a appelé tout simplement les militants à travailler d'arrache-pied pour garantir la victoire de l'opposition pendant l'élection présidentielle.